

## Polsek Lohbener Patroli Membangun Kedekatan Dengan Warga Melalui Dialog

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 13, 2023 - 01:00



*Polsek Lohbener Patroli Membangun Kedekatan Dengan Warga Melalui Dialog*

Indramayu – Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli yang tidak hanya fokus pada keamanan, tetapi juga membangun kedekatan dan komunikasi dengan warga melalui dialog.

Pendekatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam patroli yang dilakukan di wilayah hukum Polsek Lohbener, Kabupaten Indramayu pada Rabu (12/07/2023) malam, anggota Polsek Lohbener berinteraksi langsung dengan warga.

Mereka melakukan dialog dengan warga di berbagai lingkungan, termasuk pemukiman penduduk dan area publik lainnya.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani mengatakan, pentingnya komunikasi yang efektif antara polisi dan masyarakat.

Beliau menyatakan bahwa kedekatan dan kerjasama dengan warga merupakan kunci dalam menjaga keamanan lingkungan.

Perwira berpangkat Kompol ini juga menegaskan bahwa kepolisian siap memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada warga, serta mendorong warga untuk tetap waspada dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada petugas patroli.

Lebih lanjut Kompol H. Nurani juga menjelaskan bahwa pendekatan dialog ini bertujuan untuk membangun kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat.

Dengan berkomunikasi secara langsung, petugas kepolisian dapat memahami kebutuhan dan kekhawatiran warga secara lebih baik, serta memberikan solusi yang relevan.

Selain itu, dialog juga memberikan kesempatan kepada warga untuk melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan yang dapat membantu kepolisian dalam penegakan hukum.

Dengan adanya pendekatan dialog ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin kuat. Warga merasa lebih nyaman dan memiliki kepercayaan terhadap kepolisian, sementara polisi dapat memperoleh informasi berharga dari warga dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, tutur Kompol H. Nurani, Kamis (13/07/2023).